Förderverein Palmenhausareal / Paradies e.V.

gemeinnützig anerkannt

Einladung

Mittwoch, 27.09.2023, 19.30 Uhr

"Musical Offering"

Jonathan Chazan Saxophon

Foyer im Palmenhaus Paradies

Zum Hussenstein 12 • Linie 1, Haltestelle Döbelestraße



Förderverein Palmenhausareal / Paradies e.V.

gemeinnützig anerkannt

Jonathan Chazan wurde in Argentinien geboren und ist in Israel aufgewachsen. Er hat am Konservatorium Lausanne Saxophon studiert und an der Tel Aviv University mit einem Master in Performance und Musikbildung abgeschlossen. Bei namhaften Festivals und in vielen Konzerthäusern ist er als Kammer- und Solomusiker aufgetreten. Im Mai 2022 gastierte er auf der Kulturbühne St. Johann mit einer Konzertreihe.

Jonathan Chazan lebt mit seiner Familie seit einiger Zeit am Bodensee und bereichert die musikalische Community in Konstanz und in der Region.

Jonathan Chazan bietet in "Musical Offering" – Bezug zu J.S. Bachs "Musical Offering" – ein gemischtes Programm aus klassischem Jazz und eigenen Stücken an. Die Musik verbindet verschiedene Epochen, Technologien und die Integration alter Texte in neue Musikansätze.

Unsere Veranstaltungen finden, wenn nicht anders vermerkt, mittwochs, 19.30 Uhr im Palmenhaus Paradies, Zum Hussenstein 12, 78462 Konstanz, statt.

Der Eintritt ist frei. Über Spenden für die Vortragenden, Künstlerinnen und Künstler freuen wir uns sehr. Im Anschluss an eine Veranstaltung bietet der **BUND** einen **BIO-Saft- und Weinausschank** an. Weitere Informationen über unseren Verein finden Sie auf unserer homepage.

Hinweis auf die nächste Veranstaltung:

Sonntag, 15.10.2023, 11.00 Uhr Matinee

Lesung von Christoph Nix aus seinem Buch "Lomé - Der Aufstand" und Bericht von Ramses Alfa über sein "Théâtre du Karnak" in Lomé